

Manuel Gavilán García

Natural de Baza, casado con dos hijos, desde el punto de vista político fue concejal del ayuntamiento de Baza durante los mandatos comprendidos entre 1991-1995 y 1995-1999. Durante el primer periodo, siendo alcalde Diego Hurtado, fue responsable del área de Servicios sociales y posteriormente del área de Urbanismo. Además de las responsabilidades locales formó parte de órganos de carácter autonómico. Como miembro de la estructura local del PSOE fue Secretario de Organización y Secretario General, siendo actualmente miembro de la ejecutiva local.

Desde 2019 vuelve a ocupar responsabilidades políticas como concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Baza.

Profesionalmente, fue empleado de la empresa pública RENFE desde el año 1985 a 1989 a la que accedió por oposición con carácter nacional. Con posterioridad, también por oposición (1989), accedió al cuerpo de funcionarios docentes públicos como profesor de Primaria. Durante estos años dedicados a la enseñanza ha ocupado fundamentalmente cargos de gestión y dirección de centros docentes, siendo en la actualidad asesor de formación del profesorado en el Centro del profesorado del ámbito Baza-Huéscar.

Entre sus aficiones destaca el atletismo (carrera de fondo), deporte que lleva practicando más de treinta años y el senderismo, actividad que realiza habitualmente y que le permite conocer en profundidad y disfrutar de nuestra comarca, presidiendo uno de los clubes de esta disciplina de la localidad.